

# Vorboten des Riethüslitunnels in St. Gallen

Umbaumaßnahmen finden aktuell im Bereich des Bahnhofs der Appenzeller Bahnen in St. Gallen statt. So wurde das Gleis 12 vollständig entfernt, ein Zustiegen ist momentan nur noch von Gleis 13 möglich. Der Riethüslitunnel, der die Zahnstangenstrecke an der Ruckhalde überflüssig macht, ermöglicht die Durchbindung der Züge von Trogen über St. Gallen nach Teufen, Gais und Appenzell.

AL



Dieses Bild mit den AB-Zügen nach Teufen, Gais und Appenzell wird in wenigen Jahren nicht mehr möglich sein.



Aktuell entfernt sind die Gleise im Bahnhof St. Gallen der ehemaligen Togenerbahn.



Noch verkehren die Zahnradzüge der ehemaligen SGA ab ihrem Bahnhof.



Noch schlängelt sich der AB-Zug nach Teufen den ehemaligen TB-Gleisen Richtung Ruckhalde entgegen.

Foto: Andreas Lindner

# Ungewohnt auf der Südbahn



Ersatzzug für einen Interregio, geführt mit einem DPZ, hier bei Mühlau am 6. Februar 2016.



Hier im Freiamt auch ungewohnt und selten anzutreffen sind ICN auf dem Weg von und nach dem Süden.